

al PMS

Actualidad Cultural

Marta Blanco y Jaime Quezada Becados por la Fundación Andes

Por segundo año consecutivo, la Fundación Andes entregará hoy la beca "Escritores en residencia" a los autores Marta Blanco y al poeta Jaime Quezada.

El programa permitirá a los escritores trabajar durante diez meses en universidades regionales, con el objeto de desarrollar un proyecto literario particular. Marta Blanco lo hará en La Serena, y Jaime Quezada en Valdivia.

El convenio —que será suscrito entre ambos escritores, el gerente general de la Fundación Andes, Hernán Larrain, y los representantes de la Universidad de La Serena y Austral de Valdivia—, exige a los favorecidos dedicar media jornada de trabajo junto a la universidad, ya sea a través de talleres y seminarios; y la otra media jornada a la materialización del proyecto que presentaron al momento de la postulación a la beca.

Los nombres de los autores fueron sugeridos al directorio de la Fundación Andes, por un jurado integrado por el poeta Raúl Zurita y Enrique Lafourcade, contando también con la asesoría de Jorge Edwards.

La Fundación Andes pretende continuar este año con este proyecto en las distintas universidades del país. Hasta el momento se escogieron aquéllas donde existía un contacto previo; y se quiso desarrollar especialmente en La Serena, debido a los innumerables actos que se realizarán allí para conmemorar el nacimiento de Gabriela Mistral. Paralelamente se escogió la Universidad Austral de Valdivia porque en ella funciona una Facultad de Letras donde existe un mayor número de alumnos e interesados en un proyecto de esta naturaleza.

El proyecto "Escritores en residencia" se inició el año pasado, cuando fueron becados Raúl Zurita a Temuco, y Carlos Olivares a Antofagasta, sugeridos por un jurado que integraron Jorge Edwards, Luis Sánchez Latorre y Marta Blanco.

La idea era premiar el trabajo de dos escritores con cierta trayectoria, que estuvieran en la mitad de su carrera y que fueran personas con capacidad comunicativa, preferentemente con experiencia en talleres y en trabajo con adolescentes.

Asimismo el objetivo de este programa es estimular la creación literaria en regiones, descentralizando un trabajo que se hace principalmente en Santiago.

Por otra parte, el trabajo de los escritores está abierto a toda la comunidad y no se circunscribe sólo al ámbito universitario. Por ejemplo, Carlos Olivares se encontró en Antofagasta con una serie de poetas inéditos post-Sabella, a los que siguió el camino y terminó publicando una Antología. Además, contribuyó a formar el capítulo "Antofagasta" de la Sociedad de Escritores de Chile.

Raúl Zurita, por su lado, desplegó una labor que abarcó las regiones vecinas. Junto con trabajar en su nueva obra —"Canto a los ríos que se aman"—, descubrió un talento en un joven mapuche llamado Leonel Lienlaf.



Marta Blanco y Jaime Quezada becados por la Fundación Andes [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Marta Blanco y Jaime Quezada becados por la Fundación Andes [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa